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El año transcurre y las 

hojas del calendario 

caen con la misma 

sequía que llevamos 

padeciendo desde otoño, 

que fue una estación en 

general extremadamente 

seca, al igual que el invierno...

parece que sólo queda el 

último cartucho de primavera, 

los meses de abril y mayo. 

Será difícil paliar la escasez 

de agua, pero al menos 

esperamos que nos alivie 

nuestros suelos y plantas.

En cuanto a las novedades, 

indicaros que estamos 

buscando en Madrid un hotel 

para celebrar nuestro próximo 

Congreso. Tendremos que 

dar un paso atrás y dejar en 

esta ocasión los Palacios 

de Congresos, que tan buen 

resultado nos han dado, 

pero las circunstancias de la 

crisis nos hacen pensar que 

la mejor opción sería realizar 

el Congreso en Madrid por 

cercanía y comodidad con 

todas las ciudades. El único 

inconveniente es celebrar el 

Congreso en un hotel...pero 

mandan las circunstancias.

Estuvo la Asociación en 

Lisboa, donde pudimos 

visitar un “estadio 5 estrellas”, 

el Estadio José Alvalade, 

recinto del Sporting de 

Portugal, club con más 

de 16.000 trofeos en su 

centenaria historia. Es 

el primer club con más 

medallas ganadas por 

sus atletas en los Juegos 

Olímpicos y el segundo club 

con más títulos ganados 

en todos los deportes que 

practica, sólo superado por 

el FC. Barcelona. El estadio, 

inaugurado en 2003, es el 

típico campo nuevo que 

por fuera parece un museo, 

un gran edificio...dentro un 

terreno de juego en perfectas 

condiciones, en un estado 

envidiable y un gran trabajo 

realizado por sus cuidadores, 

al frente Filipa y José. Nuestra 

más sincera enhorabuena 

por el trabajo realizado y por 

vuestra hospitalidad.

También en Portugal 

tendremos la nueva 

edición de la Copa Ibérica, 

será concretamente en el 

campo Le Meridien Penina 

Golf & Resort, muy cerca 

de Portimao el 1 de junio. 

Como siempre y más 

en estos momentos tan 

complicados queremos 

agradecer el tremendo 

esfuerzo de la casa comercial 

Haifa por patrocinar dicho 

enfrentamiento entre 

compañeros españoles 

y portugueses. También 

por supuesto, que reine la 

armonía y compartamos un 

rato agradable entre todos.

Para el 15 de junio tendremos 

nuestro querido “Memorial 

D. Salvador González”, es 

la VIII edición y seguimos 

echándolo tanto de menos 

que parece que fue ayer 

la primera edición. ¡Qué 

no decaiga! El escenario 

elegido será Alcaidesa, que 

tan amablemente nos ha 

atendido, en especial  su 

director Juan Pablo Arriaga.

Por último me gustaría hacer 

referencia a “La Comunidad 

Verde”, en la que asociaciones 

relacionadas con el verde 

a nivel nacional hemos 

tenido dos mesas redondas 

y una jornada de trabajo 

para consolidar este foro 

de encuentro, con objetivos 

comunes que serán la base de 

una entidad en la que estén 

todas unidas para aprovechar 

la fuerza del conjunto en el 

desarrollo de actividades 

que los impulsen. A medida 

que vayamos avanzando en 

este tema os mantendremos 

informados...que seguro nos 

será de mucho provecho a 

todos.

Sin más, disfruten de la 

lectura, un cordial saludo.
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